
TRICHOCEREUS "HAGELIANUS"

Beitrag von „stefan“ vom 15. Juli 2011, 22:22

Hallo Aless und Erich,
danke für Eure Ratschläge, ich schau mal wie sich die Situation weiter entwickelt. Ich denke, 
das hängt jetzt auch sehr stark von der weiteren Witterung ab. Bei grosser Freuchte muss ich 
wohl aufmerksamer sein, als wenn alles gut abtrocknen kann. Die Epies machen mir da 
weniger Kopfzerbrechen, da habe ich schon meine Erfahrung aber bei den Stachelhäuter, da 
habe ich so meine Bedenken.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1244-trichocereus-
hagelianus/&postID=10309#post10309
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